



## Les 6e à Nantes

publié le 22/09/2023

Vendredi 22 septembre a été une journée bien remplie pour toutes les classes de 6e. Il a fallu aller au collège dès 7h30 pour prendre le bus pour Nantes. Au programme, la visite de la galerie des machines et du carrousel des mondes marins. Nous avons aussi visité les nombreuses expositions du muséum (zoologie, vivarium, anatomie comparée des espèces imaginaires et exposition sur les océans). A midi toutes les classes se sont retrouvées sur l'esplanade pour un pique-nique zéro déchets. Bravo à toutes les familles qui ont joué le jeu, il n'y avait presque rien dans notre poubelle.

Voici quelques impressions d'élèves :

« Aujourd'hui nous avons eu une très belle météo. » Léa

« J'ai bien aimé voir les serpents » Victor

« J'ai trouvé l'éléphant très impressionnant. » Maël

« Nous nous sommes bien amusés. » Jade

« J'ai eu peur des serpents mais j'ai adoré les océans, l'exposition était très bien faite. » Océane

« J'ai adoré le carrousel. Je suis montée sur les chevaux et je faisais bouger la tête. Je me sentais comme si j'étais une petite enfant. C'est bien que ce manège soit aussi pour les adultes. » D'gina

« Je trouve bien que le manège n'utilise pas de plastique mais du bois, du métal et des choses recyclées. »

Cassandra

« J'ai adoré le carrousel car on voit toute la ville quand on est dedans, c'est chouette. » Chloé

« C'est bien d'avoir un peu plus de liberté qu'au collège, comme au parc ou au carrousel. » Ibtissem

### Portfolio

